手稲健康友の

札幌西・手稲健康友の会 札幌市西区西町北19丁目勤医協西区病院内 直通666-2877(FAX兼用) 発行責任者 坂野 悠紀子

友の会員数 12,300人 (10月現在)

介護医療院 ぼぼらす



に、たくさんの花が咲ポポラスの花のようつける特徴があります。 の思いがこもった愛称 つくりたいという職員 カリの種類で、 は「再生、新生」を意 く明るく楽しい場所を 「ぽぽらす」とは、 し、たくさんの花を 花言葉 ュ

シリー 身近な健



西病4階に介護医療院 ぽぽらす オ 10月1日

ルエンザに備えよう

た。続いて、横山博子設長の挨拶がありまし が行われ、塩川哲男施 社員支部長、高際一男 言葉があり、 友の会会長のお祝いの 時から開院セレモニー から改修工事を進めて よるテープカットが行 た、 ました。10月1日10 西区病院4階で8月 ぽぽらす)が完成 介護医療院(愛 関係者に

入浴も機械浴槽で安全 トにも配慮しています。 た施設で、プライベー になっています。入所 にゆっくりできるよう の体制が整い介護医療

が終了しました。われて厚厚: 空間にゆとりを持たせ れて開院セレモニー 入所定員42名で居住

年前の1

医協札幌西区病院

塩川哲男施設長の挨拶



インフルエン

い

な

患うとも書く)不安に煽られるの ウイルスに対峙するしかありま ではなく、今やれることをやって れば患いなし」(憂いという字は も多いかもしれません。「備えあ らないかと思うと気が重くなる方 フルエンザの心配もしなければな ウィルスの恐怖のもと、更にイン 例年とは違い今年は新型コロ

予防です。我々は「コロナ禍」に タンスなど生活上感染予防の重要 て蜜を避ける・ソーシャルディス 性を再認識し実践 **生活上の感染予防** いて、 マスク、 手指衛生に加え してきました。

西区病院

副院長

くるむ)考えも重要です。

クで

は例年通りのワクチン数を確

りましょう。ひだまりクリニッしっかり備えてこの季節を乗り

保していますが、

なくなり次第終

要です。 うになっております。 クチンをみんが打ち感染予防に努 や免疫不全者などにとっては時に 邪(感冒)を意味します。高齢者 ど強い症状が出る感染力の強い風 といわれており、一般的に高熱な あります。 えるものでこれを続けることが重 めることにより免疫的に弱い人を 10月から既に打つことができるよ 続は5か月ほどと言われています。 くまでには2週間ほどかかり、持 重症化率や死亡率を下げる効果が 守るという(コクーニング= に罹らないようには出来ませんが、 インフルエンザ予防接種は、完全 致死的となってしまいます。 インフルエンザはその昔「流感」 次にやれる事はワクチン 予 防 接 打ってから抵抗力がつ ワ

ています。コロナ予防効果とも言例年に比べ極めて低いと報道され 現時点のインフルエンザ罹患率 です。 **種**

癒を1~2日は早める薬はありまけます。(インフルエンザでは治法(熱に対する解熱剤など)となせん。現時点ではウイルスに対すせん。現時点ではウイルスに対することは容易ではありまかが風邪なのか、診断したり否定型コロナなのかインフルエンザな



4月からこの病院に勤務 療療養病棟として再開し、 で休止していた4階を医 2008年2月、それま が経ったことになります。 たくさんの患者さんに入 しておりますので13年半 開院。私は2007年 986年5月 う新しい施設に生まれ変 鑑みて、 病棟が自分でも肌に合っ 階病棟は介護医療院とい てまいりましたが、療養 まで全部の病棟を経験し しかし、 は当院の2 いると思います。 10月からこの4 諸般の情勢を から5階

中にあるという利点を生 わりました。これからは ら支える施設として運用 病気をかかえながら在宅 で生活することが困難な 方を医療と介護の両面か 入居者さんの 病院の

院していただきました。

毎日の生活を豊かに

たいと考えております。希望にも応えられるようまで勤医協で」というごまで勤医協で」というごっれるようの立場を堅持し、「最期の立場を堅持し、「最期の立場を図り無差別平等 も多々あるかとは思いまの施設で、不慣れなことスタッフ全員、初めて ますので、どうかよろ としてがんばってまい くお願いいたします。 ム「ぽぽらす」

健診専用診療日 週木曜日の午後

健診専用ですので待たずに受けられます。 事前の予約をお願いします。 ひだまりクリニック 電話 011-671-5115

高熱が出て受診しても

「友の会活動強化月間」コロナ禍で見えたもの

くなり、

家で転倒し顔にアザを作っ

老人福祉 にも不安定になっている、介護認定 7出自粛で認知機能の低下、人福祉センターに通ってい外に出られず、体調画 要請している。

いました。その中でコロナ禍によ班、病院や各事業所で積極的に行電話による繋がり活動を友の会のえる訪問活動が出来なくなり、なりました。例年の1000件を 内容が大きく変わった取り組みと動強化月間はコロナ禍の中で活動9月から行われている友の会活 とになりました。る不安や困難な事例を多く聞くこ

るが雇用があるか不安。料が大きく減った。転

,;, _

ま

サ

ル

0

い**悪** 精神的 が、化

中止となったためほとんど外に出な 友の会のお食事会に参加して サービスの利用を勧める。 ちこんでいる。 ちこんでいる。介護認定を申請しディが閉鎖、家に閉じこもり気持ちも落スポーツジムに通っていたが、ジム

かかって大変だったがコロナで会い夫が施設に入所、家に居た時は手が 電話をもらうと元気でいられます。 なりましたと娘さんが寂しそうでし月で認知症が進みもう参加出来なく お食事会に参加していたが、ここ数ヶ 日 誰とも話すことがなく、こんな

か不安。 上げが減 契約社員で働いているが、「暮らしが大変にな に行けず寂しい。 った。収入が減り、再契約できるげが減り11月まで仕事に行けなく約社員で働いているが、店の売り、 大変になった」

シリーズ

伊東

全員にプレゼントしてく

工場の寮に会住み、20歳

景に住み込み賄い2歳で札幌に出て

で

本当に

働き

と言

こいま

江差にな

移り

の の

艦砲射撃の記憶がある

稲積班

ためアルバイトで無料低額診療を引 では生活が苦しく、 で生計を維持して利用。少ない年金 計を維持してい少ない年金の

らも援助できないと言われた。 生供か

> 地域の繋がりを強め寄り添う活動 を進め「だれでもが安心して住みつ

づけられる街づくりを」目指します。



「友の会活動強化月間」中の電話での繋がり活動

なに

対策をとって

いても感

スには「ふま

ねっと」は

忘れ ません。なにせ クル活動はお休みします。また元気に なくされ 楽しく大きな声で笑う活動が てしまう可能性は誰にでもあること す。どん ナウイル ては

ならないと思

います。また元

できるこ

く事が楽

アバ

んなで

今しばらく「ふまねっと」サ

づめの青春時代を過ごし の信条です。 「条です。口料のなる」がなる」がなる」がなる。 かなる」 え数伊働まは東け

ばどうに ました。

手作りのマスク

りを からマスク作

います。

マンションに出勤、

食事と入浴

の

面

Т

食事作りを担当していまげからの世話人さんで、ロンひだまり」の立ち上

なっており、早く 007年に入会し色々 の柳田さんと知り合い宅に移り、そこで友の なりました。 活動にも参加するよう なで食事作りが出来る日 2 お食事会が休止 、「ひだんだに 2

智代子さん

用な方で手作りの松ぼっ くりツリーを「ひだまり」

介しましたが、器 前「ていねやま」

の生まれで、戦争中半伊東さんは日高の原

米軍

を待っているところです。

を買います。 前でオシッ だ維孫持

を色々話して育園に向か! の仕事になり、 管理人さ も広 て 賢 子で 句を 兄して、まだま気力と体力を りました。 すから口は達者 とおはようハイタッチ、

を言い対等に喧嘩になります。女広がり気に入らないことがあるといましたが、4歳の今は、要求のかった。2歳頃は泣いて要求を通 で、 断でき 元気に ま

料低額診療

例えば次のような場合、

制度を利用できる可能性があります。

型コロ

ルスは終息され

て だ

が大好きな

新

染敵コいま

大 型

現在に至って ナウイ

います。

ま

もお休みを

氽

- ・少ない年金で生活が苦しく医療費にお金を回せない。
- ・持ち家だけど収入が低すぎて病院に行けない。
- ・失業して収入がないが、病院にかかりたい。
- ・就学支援を受けている。高校生等奨学給付金を受けている。

医療費でお困りの方はお気軽にご相談ください。 西区病院 医療福祉課 電話 代表 663-5711

こんな言・あんな事 (第4回)

松の元気のもと、「一気の元気のもと」、「一気のでいる」が、「一気のでいる」が、「これ

友の会 話 F Ä

6

6652877